
 

 

 

 

 

 

 

 

 

神戸小「コミュニティ・スクール」４年目スタート！ 

富士市立神戸小学校が、コミュニティ・スクールになり４年目になりました。 

「コミュニティ・スクール」（ＣＳ
シー・エス

と略します）とは、従来の学校評議員会とは異なり、

「学校運営協議会」を設置して、地域代表の方々がその学校の運営に参画するシステムです。

「地域の皆さんとつながり、地域と共にある学校」を協力して築いていこうという目的で設

置されました。児童の事、学校の事、地域の事などを一緒に考えながら大切に育んでいく組

織です。地域の皆様にも様々な形で、ご協力と応援をお願いいたします。 
 

令和５年度 第 1回学校運営協議会開催 

５月 18 日（木）神戸小学校にて、第 1 回の運営協議会を開催しました。学校側から今年

度の様々な方針の説明を受け、全校の授業参観や校内の見学を含め、取り組みたい事柄につ

いて意見交換をしました。 

 

学校運営協議会メンバー紹介（敬称略） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＣＳ
コミュニティ・スクール

だより 富士市立神戸小学校 

 令和５年  ６月号 

 

令和５年度 学校経営目標 

つながろう つなげよう 

前列左より…杉山清春、秋山静子（副会長）、赤渕  淳（会長）、田中敦子(神戸小校長）実石泰典（神戸小教

頭）、川口悦治、渡邉弘行(ＰＴＡ会長) 

後列左より…渡邉千春（神戸小 ＣＳディレクター）、市川さとみ(放課後児童クラブ主任支援員)、深澤花菜子、

渡邉 修、平山  明、渡邉俊美、海老澤政昭、佐野元洋（神戸まちづくりセンター長） 

委員は２年任期のため、今年度の委員の交代は PTA 会長の渡邉弘行さんと校長の田中敦

子の２名です。どうぞよろしくお願いします。 
 



授業参観では・・・ 
新型コロナウィルス感染症の感染症法上の位置づけが 5類になったことから、委員の顔

を覚えてもらえるようにマスクを外して各教室に入り、身近に授業の様子を見学しまし

た。 

 「学校運営協議会」の役目を、担任や教頭からクラスごとに子供たちに理解できる言葉で

の紹介もあり、子供たちからも「お願いします。」と、元気と笑顔が溢れる気持ちの良い挨

拶がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1回学校運営協議会報告 （議事に関して、簡単ですがご報告いたします。） 
 議 事 

１ 神戸小学校学校運営協議会会則確認   

２ 今年度の学校経営方針について（新任の田中校長より） 

３ 年間計画について確認（教頭） 

４ 今年度の CS活動の取り組みについて（校長、教頭より） 

ア 教育活動に関わること（総合的学習に関すること他） 

・今年度は更に地域の皆さんの協力を得たい。→了承  

・教職員の残業時間が多く、休日は休養をしっかりとるように

呼び掛けている。地域の行事への参加要請に十分応じられないこともある。→了承 

・地域の方々にボランティアの登録をお願いしたい。→児童の父母にはおたよりで、地域の方々

に回覧板で広く広報する。→了承 

イ 環境整備に関して 

・樹木の伐採作業を、近隣住民の要請も聞き入れながら実施中。→了承 

・南校舎の改修工事を夏休みから半年計画で実施。→了承 

・鳥小屋の今後の取り扱いについて→使用の見込みが無いため、当時の製作者代表に相談をし

てから撤去の方向了承。 

 ５ その他（委員より） 

・地域は学校（未来を担う子供たち）のために積極的に協力する。 

・歴史や伝統、地元の特産や産業に関することを教育に取り入れてほしい。 

 

 

ＣＳ
シー・エス

ボランティア募集中！ 

地域の回覧板でもお願いしておりますが、今年度も CS ボランティアを募集してお

ります。「できる人が、できることを、できる時に」そんな気軽な形で子供たちの応援

団として、登下校や自習の時の見守り、図書館の整備、校内の掃除、トイレ掃除、樹木

の剪定や花壇のお世話、掲示物の制作など御協力をお願いします。「よし やってみよ

う!!」思っていただけましたら、是非ご連絡ください。詳細は教頭の実石まで。 

 

事務局：富士市立神戸小学校 ＣＳディレクター 渡邉千春 （TEL：21－2192） 

「こちらの皆さんはね、・・・ 」 「知っている人は、いますか？」  

「はーい！」   

 


